
 

 

Compte Rendu de séance 
du Conseil Municipal de Loché-sur-Indrois 

 

Séance du 09 Janvier 2020 
 
Réuni en session ordinaire sous la présidence du maire, Nisl JENSCH, le conseil a pris les décisions suivantes : 
 
Intercommunalité 
- a décidé d’adhérer au groupement de commandes voirie 2020 initié par la CC Loches Sud Touraine concernant 
le marché de fournitures (enrobé) et de travaux de voirie, 
- a défini son programme de travaux de voirie (reprofilage et bi-couche) à inclure dans le marché : 
  - la route de Coulangé jusqu’à la Haute Touche 
  - le chemin rural 154 de la Boulaie 
  - la voie communale 305 jusqu’aux Chéraux 
 
Finances 
- a réfléchi à la préparation du budget 2020 en listant les investissements et travaux qui seraient nécessaires : 
 Service technique : armoires pour matériel électrique, balayeuse, dameuse, remorque, foreuse 
 Service administratif : renouvellement du matériel informatique, chiffrage de l’installation d’une climatisation 
pour le secrétariat et éventuellement de l’école 
 Voirie :  - Mise en œuvre de PATA sur la voie communale de la Creusonnerie 
  - Curage de fossés et débernage (VC n° 4 de la Croix Bourreau à Roche, VC n° 405 Basse  
   Cossonnière, CR n° 67 de Beaugerais) 
  - Empierrage de chemins (Beaugerais, Le Grand Village et Gratte-Paille) 
  - Reprise du tracé du chemin de Lausanne 
  - Elagage et fauchage des bernes 
 Terrain rue du Stade : plantation d’arbres sur le terrain jouxtant le city stade 
 Logement : prévoir les crédits pour le remplacement d’une chaudière si besoin 
 Travaux : dernière tranche de réfection du mur du cimetière 
 
- a validé le devis présenté par M. Savoye François relatif à la réparation des vasistas du vestiaire du stade pour 
un montant de 160 €. 
 
Informations diverses 
- est informé :  

- du chiffre de la population municipale au 1er janvier qui est de 515 hab. (506 + 9 comptés à part), 
- que le démarrage du nouveau circuit de ramassage des ordures ménagères a eu lieu en fin d’après-
midi. La demande de desserte des habitants de la route de Coulangé avec un dépôt à la Croix Bourreau 
a été acceptée, 
- du litige persistant entre le Syndicat Mixte de transports scolaire du Lochois (SMTS) et le Conseil 
Départemental depuis fin 2015 relatif à la non signature par le SMTS d’un avenant à la délégation de 
compétence, et qui, contraindra peut être le SMTS à verser la somme réclamée par le Conseil 
Départemental d’un montant de 90 900 €, 
 

- a fixé la prochaine réunion de conseil municipal au 27/02/2020 à 19 h, 
 
- a noté l’Agenda à venir : 

 18/01 : Diner dansant des Sapeurs-Pompiers, 

 25/01 : Soirée théâtre avec l’Association Castelbessine, 

 22/02 : Soirée Ch’ti organisée par le Syndicat d’Initiative. 
 

Le Maire, 
Affiché le 11.01.2019         Nisl Jensch    

     


